



2020年度進路通信

# ポラリス



高倉中学校第3学年

2020. 4. 13

3年生の生活が始まりました。今年度はコロナウイルスの関係で先が不透明な中始まりましたが、4月6日に皆さんの元気な姿を見て、心強さを感じました。時間が生まれた今だからこそ、目の前のことに全力で取り組み、自分の進路選択の可能性を広げるために継続的な学習を積み重ねていきましょう。

さて、いよいよ卒業後の進路について具体的に進めていく時期となりました。これからこの「進路通信」で進路に関する情報を伝えていきます。しっかりと読んで疑問点等があるときには分からないままにせずに、先生たちに聞くようにしてください。

## ～ お願い ～

生徒の皆さんへ

### ① 提出期限を必ず守りましょう。

今年1年は進路希望調査など進路を決める上で必要な提出物があります。提出物は皆さんの進路を先生たちが確認して、書類などを作成するために期日を決めています。間に合わないと受検（受験）ができなくなります。自身の進路決定を大切にしてください。提出日を守る。大人への第一歩です。必ず守りましょう。

### ② 自分や相手の進路、志望校を馬鹿にしない。（どうせ〇〇高校だから等）

自身やクラスメイト、他の誰かが3年間過ごす場所です。この発言はその人のこれからの3年間を否定することになります。絶対に言わないでください。

皆さんが後悔のない進路選択ができることを祈っています。よろしくお願いします。

保護者の皆様へ

今年度進路担当になりました山田です。お子様の最上級生への進級おめでとうございます。定期的に進路通信を発信いたしますので、保護者の皆様もお読みいただき、お子様と将来の目標、適性などをよく話し合い、考えた上で進路先を決定していただければと思います。

公立高校が第一希望のお子様でも私立の併願をしていただければと思っております。公立高校を受検するときに私立高校の合格がもう決まっているのと、「落ちてしまったら高校生になれないのでは……」と思って受検するのでは、進路選択の幅や、受検の際の精神面に大きな差が生まれます。

また、生徒たちも大人に近づき、ご家庭のことを考えられるお子様が多いようです。私立だとお金がかかるからと話をする生徒もいます。そういったことを気にしすぎて希望と違う進路になってしまうのは寂しく感じます。差し出がましいですが、ご家庭で学費についてもお話していただければ、安心して目標設定ができると思います。ご一考していただければ幸いです。よろしくお願い致します。